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25 лет
успешной 

работы  

в Жулебине 

для вас!

• Терапия 
• Ортопедия 

 • Ортодонтия 
• Пародонтология

• Лазерная хирургия
 • Имплантология

• Все виды отбеливания

Заказчик – кандидат на должность Мэра Москвы Зюганов Леонид Андреевич. Оплачено из средств избирательного фонда кандидата на должность Мэра Москвы Зюганова Леонида Андреевича.
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Зюганов Леонид Андреевич. Оплачено из средств избирательного фонда кандидата на должность 
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Леонид Зюганов  
добился строительства 

ФОКа в районе! 
Массовому спорту

в Выхине-Жулебине быть!
Читайте на стр. 4 Ø
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• Ж УЛ Ь П РА В Д О М •КАК ЛЮДИ РЕАГИРУЮТ 

НА БЕСПРЕДЕЛ
С

хема, которой придержива-
ется управляющая компа-
ния «Регионкомпроект» (она 

же «РКП») во всех без исключения 
жулебинских домах, выбранных 
ею для захвата, одинаковая. Но-
минально создаётся инициативная 
группа. Собственники квартир, ко-
торые вошли в неё, об этом могут и 
не догадываться. Как, например, в 
доме по адресу: ул. Ген. Кузнецова, 
27, корп. 2. 

Откуда мог знать гражданин, что 
он избран председателем общего со-
брания собственников, а затем про-
вёл подсчёт голосов и подписал про-
токол, если умер больше года назад? 
«Дорогие мои бывшие соседи, привет 
вам с того света, и жду вас в гости».

JJJ
Начальник – сотруднику:
– Вы верите в загробную жизнь?
– А в чём дело?
– Ваша бабушка, на похороны кото-

рой вы отпросились вчера, просит вас 
к телефону.

Даже не пытаясь создать иллю-
зию достоверности подписей, кто-то 
один расписывается за всех «присут-
ствовавших» на собрании, и далее 
эта липа несётся в Мосжилинспек-
цию. Несётся как можно быстрее, по-
тому что время – деньги. Потому что 
курицу, которая несётся золотыми 
яйцами в виде фальшивых докумен-
тов, надо беречь, холить и лелеять.

Эти «документы» в МЖИ ждут с 
нетерпением. Ни во что не вникая, 

фальшивку регистрируют и опре-
деляют срок получения новой ли-
цензии, являющейся пропуском к 
управлению домом.

Что делать собственникам, 
которые случайно (или неслу-
чайно) узнают, что их, как кре-
постных, не спрашивая согласия, 
передали новому хозяину? Есте-
ственно, искать правду. Где? Ко-
нечно, в полиции и в прокуратуре.  
Но почему-то ни там, ни там правда 
не ищется. А полиция и прокуратура 
посылают всех на три буквы, то есть 
в суд.

Наверное, самая известная в 
юриспруденции поговорка, что «наш 
суд – самый гуманный суд в мире», 
нуждается в некоем дополнении. 
«Наш суд – самый гуманный суд в 
мире… к жуликам и аферистам». Хо-
рошо, если вам попадётся судья, не 
аффилированный со всей этой рей-
дерской гопкомпанией и притормо-
зит переход в новую УК, но, как по-
казывает опыт, это бывает нечасто 
или с большим опозданием.

Тогда собственников начинают 
терзать смутные подозрения о на-
личии некой цепочки, связывающей 
в одну большую мафию непосред-
ственно рейдеров, Мосжилинспек-
цию, полицию, прокуратуру, суд и, 
вероятно, кого-то там из префекту-
ры, а то и мэрии. Но ворошить этот 
муравейник никто не торопится. 
Хотя знать, кто конечный бенефици-
ар этого московского лохотрона, ой, 
как хочется.

Инна КНЯЖЕВА

Депутаты, АУ!
М

ногие жители Жулебина знают, что некое ООО 
 появилось у нас с единственной целью – захва-
тить дома, которыми управляет другая органи-

зация. О его методах в «ЖБ» писали неоднократно, я 
же хочу написать о реакции муниципальных депутатов.

На фоне рейдерских захватов активисты домов 
пытаются защититься, потому что происходящее – 
полный беспредел. Обращение к властям как способ 
защиты – первое и наиболее естественное. Тем более 
власть, вот она, под боком – на Ташкентской,  дом 9. 
Жители помнят, как в прошлом году они выбирали му-
ниципальных депутатов. Самую большую активность 
проявляли кандидаты-единороссы, обещая, как никто 
другой, заботиться о районе и защищать его. И жители 
выбирали не директоров школ, не врачей, не руководи-
телей центров социального обслуживания, не других 

представителей госструктур, а именно ЗАЩИТНИКОВ. 
Что из этого получилось, мы сейчас прекрасно видим.

На муниципальных Собраниях, куда прихожу я и дру-
гие активисты, депутаты нас не слышат, отмахиваются, 
как от назойливых мух. Расскажу про последнее засе-
дание, где была. Началось оно с отказов под разными 
предлогами рассматривать вопросы, требующие немед-
ленного вмешательства: рейдерство, уничтожающее всё 
ранее созданное «благоустройство» и т.д. С болью гово-
рили жители, как сотрудники МЖИ саботируют выводы 
прокуратуры и судебные решения, как уничтожаются зе-
лёные насаждения, как перестилается отличная плитка.  
В ответ – полнейшее равнодушие депутатов. Ни одного 
вопроса, ни одного комментария. С районом творятся 
страшные вещи, люди кричат, а депутаты молчат, смо-
трят в телефон, на часы. Из соцсетей узнаю, что на следу-
ющий день по некоторым адресам приходили сотрудни-
ки ГБУ «Жилищник» и немногие депутаты: Н. Калькова, 

Н. Назарова, В. Харланова. Уже спасибо, что пришли, но 
жителям нужны результаты, а мы их не видим. Как не ви-
дим остальных 17 «избранников». Отвечают, что им не-
когда, что работают. Так работали бы на своей работе, 
нет, рвутся во власть. Ради денег, ради карьеры?

Я с 2006 г. общаюсь с Советом депутатов. Только в 
2012–2017 гг., когда там было 7 человек от КПРФ, депу-
таты действительно работали. Заседания были жаркие, 
продолжались не отмеренные 4 часа, а 6 и более. И во-
просы решались. Впервые распределили выделяемые 
средства между Выхином и Жулебином. Объекты бла-
гоустройства до начала работ поадресно согласовыва-
лись с жителями, а работы контролировали депутаты. 
Сейчас не просто изменился состав Совета депутатов, 
а поменялся качественно, они не выбранные, а назна-
ченные. Значит, зависимые. И я говорю, чтобы они слы-
шали: ПОЗОР! ПОЗОР! ПОЗОР!

Наталия ДЕНИСОВА

П
о поводу попыток УК «РКП» (она же «Регионкомпроект») захватить в своё управ-
ление новые жулебинские дома вдобавок к тем семи, которыми они уже управля-
ют, состоялось собрание жителей Жулебина.  Пришли как представители домов, 

где уже хозяйничает «РКП», так и представители 16 новых, которые оказались «под боем». 
Несмотря на приглашение, руководители «РКП» проигнорировали встречу. Этого и следо-
вало ожидать: когда рыльце в пушку, хочется отсидеться в кустиках.

Собрание было достаточно импульсивным. Среди выступавших не было единодушия: 
УК «Городская» – это хорошо или не очень. Но не надо забывать, что найти безупреч-
ную управляющую компанию так же сложно (а скорее невозможно), как и безупречного 
супруга. Сначала вроде всё нравится, а потом: «Почему одежду разбросал?», «Почему 
пришёл поздно?», «Почему тёщу не поздравил?» И ещё куча «Почему?».

Как отметил в своём выступлении учредитель газеты «Жулебинский бульвар»  
Валерий Катков, мы здесь собрались, не потому что боремся за «Городскую» или 
против «Городской». Мы собрались, потому что боремся против Мосжилинспекции, 
которая незаконно утверждает фальшивые протоколы, потому что власти города нас, 
жителей, не считают за людей, а держат за быдло, с которым можно делать всё, что 
угодно. На собрании был организован сбор подписей против фальсификации прото-
колов ОСС на имя депутата Мосгордумы от нашего округа, кандидата в мэры Москвы  
Л.А. Зюганова.

P.S. Мосжилинспек-
ция письменно уведо-
мила заинтересованных 
лиц, что УК «РКП» от-
казано в выдаче лицен-
зий на управление в 16 
многоквартирных домах, 
расположенных в райо-
не Выхино-Жулебино.

Мария СТРУНИНА
Фото «ЖБ»

Инструкция для рейдеров
Д

ля рейдерского захвата домов различными УК законодатели разработали простую 
схему. Создаётся инициативная группа из собственников квартир. В обход совета 
дома и председателя допускается всё сделать без их участия и даже без собрания. 

Достаточно изготовить поддельный пакет документов и предоставить его в МЖИ.
Безусловно, чиновники этого достойного органа должны быть крайне заинтересова-

ны без особой бдительности зарегистрировать эту фальшивку. Новой УК придётся убла-

жать как прокуратуру, так и судебные органы, куда непременно обратятся возмущённые 
собственники жилья. Фактическая негласная поддержка этими организациями действий 
УК, осуществляющих рейдерские захваты, заключается в откровенно пассивной реак-
ции. Например, суд под благовидными предлогами может затягиваться на годы.

Мудрость наших законодателей заключается ещё и в том, что наделение правами 
этих инициативных групп автоматически лишает всех прав выбранные гражданами со-
веты домов и их председателей. Прощай, идея о самоуправлении!

 Александр БЕЛОВ
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ВСЁ БУДЕТ 
ХОРОШО

Конечно, хотелось бы напи-
сать красиво. Например, так. По-
сле публикации в газете «Жуле-
бинский бульвар» заметки о за-
крытии стоматологического отде-
ления в поликлинике по адресу: 
Жулебинский бульвар, д. 8, вла-
сти схватились за голову и приня-
ли срочное решение вернуть его 
на прежнее место. Но наша газе-
та за честность и объективность. 
И мы понимаем, что «после это-
го» не значит «вследствие этого», 
поэтому расскажем читателям, 
как всё было на самом деле.

Редакция

Ч
ерез несколько дней после вы-
хода июльского номера газеты 
в редакцию позвонил главный 

врач стоматологической поликлини-
ки № 4 Аперян Манвел Седракович, 

чтобы внести ясность в этот вопрос. 
Здание ГП № 23, в котором располо-
жено стоматологическое отделение, 
будет капитально отремонтировано. 
На время ремонта стоматологическое 
отделение № 3 временно переедет по 
адресу головного учреждения: Рязан-
ский проспект, д. 11. Ориентировоч-
ные сроки переезда – осень 2023 года, 
пока же всё остаётся по-прежнему. По-
сле завершения капитального ремонта 
поликлиники отделение стоматологии 
продолжит приём пациентов на Жуле-
бинском бульваре.

Ошибка в публикации произошла 
не по вине редакции. Мы руководство-
вались информацией, полученной от 
чиновника Департамента здравоохра-
нения г. Москвы – господина Полозкова, 
который раздавал её направо и налево, 
включая официальные письма за своей 
подписью на имя жителей. Это вдвойне 
удивительно, поскольку Манвел Седра-
кович ещё 10 мая с.г. направлял письмо 
на его имя, что после проведения ре-
монтных работ филиал будет функцио-
нировать в прежнем режиме.

Не будем выяснять, почему так полу-
чилось. Главное, что жители Жулебина 
не остались без стоматологической по-
мощи. Как сказали бы дети: «Ура! Карл-
сон вернулся».

Дарья СВИРИДЮК

• Ж У Л Ь З Д Р А В •ТРАВМООПАСНАЯ 
БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТЬ

Ко мне обратилась молодая мама по поводу детского травматологического пункта, расположенного в Вы-
хине на Ферганской улице, 10, корп. 2 (филиал № 3 детской поликлиники № 143). Примерно год назад филиал 
закрыли на ремонт, и, чтобы не оставлять детишек района без экстренной медицинской помощи, был открыт 
травматологический пункт уже в Жулебине на Хвалынском бульваре, дом 10, в филиале № 4 той же поликлини-
ки. Банальная фраза, что от перемены мест слагаемых сумма не меняется, в данном случае приобрела анекдо-
тичный смысл. Если раньше детей из Жулебина для экстренной медицинской помощи должны были на пере-
кладных везти в Выхино, то сейчас ситуация как бы отобразилась зеркально. Выхинцы, не имеющие личных ав-
томобилей, должны брать такси или с пересадками на транспорте добираться до Жулебина.

А теперь давайте ненадолго перенесёмся в мир циркового 
искусства. К самому известному иллюзионисту всех времён, 
который в 1983 году заставил на глазах у тысяч зрителей ис-
чезнуть статую Свободы. Этот фокус вошёл в Книгу рекордов 
Гиннесса. Руководители 143-й детской поликлиники решили 
переплюнуть величайшего фокусника.

После ремонта поликлиники на глазах многих и многих 
тысяч жителей района травматологический пункт из по-
ликлиники исчез. Сам исчез. Зато в поликлинике появи-
лась… кофейня. И если статуя Свободы через какое-то 
время вернулась на своё место, то травмопункт, похоже, 
поменял свою медицинскую ориентацию на общепитов-
скую навсегда.

Д
ля меня как для обычного простого человека находит-
ся за гранью понимания сама возможность сделать 
из травматологического пункта кафетерий. Я уже на-

правил на имя руководителя Департамента здравоохранения 
г. Москвы депутатский запрос с просьбой разобраться в этой 
ситуации.

Но данная частная проблема обнажает более глубокую об-
щую проблему для всего района Выхино-Жулебино. С момен-
та моего избрания депутатом Мосгордумы меня не покидает 
чувство непонимания: почему два абсолютно разных района 
– Выхино и Жулебино – совершенно искусственным образом 
объединили в один. Ладно, если бы они сами по себе были ма-
ленькими по площади или числу жителей. Так ведь нет, каж-
дый из них по своим параметрам вполне самодостаточен.

Справка.
Выхино-Жулебино: площадь – 14,97 кв. км (16-е место), на-

селение (2023 г.) – 241 783 чел. (1,85%, 2-е место).
Районы очень сильно разнятся между собой. Выхино – рай-

он старый, что видно невооружённым глазом по многочислен-
ным пятиэтажкам, нередко обшарпанным. Как следствие, про-
грамма реновации для него сверхактуальна, а Жулебина не 
касается вовсе. Таких примеров множество. Муниципальный 
округ Жулебино был образован только в 1992 году и никакого 
отношения к Выхину не имел. Более того, их разделяет МКАД, 
что сильно осложняет транспортную доступность. А пешком 
дойти из одного в другой без риска угодить под машину про-
сто невозможно. Что послужило причиной объединения их в 
1995 году, мне совершенно непонятно. Жители до сих пор рас-
плачиваются за непродуманное, если не сказать абсурдное 
решение прежнего мэра Москвы.

Многие московские территории, имеющие общие корни 
(историю, инфраструктуру, топонимику), разделены. Так, Де-
гунино поделено на Восточное (3,8 кв. км, 101 601 чел.) и За-
падное (7,5 кв. км, 85 514 чел.), что в сумме даёт 11,3 кв. км и 
187,1 тыс. чел. – существенно меньше, чем у нас. Та же картина 
в Медведкове. Район, меньший по площади (9,6 кв. км) и по 
числу жителей (217,5 тыс. чел.), разделён на Южное и Север-
ное Медведково. Я обязательно направлю депутатский запрос 
мэру Москвы С.С. Собянину о необходимости разделения рай-
она на два независимых, как это было в момент возникнове-
ния Жулебина.

Наверное, понимая сложность в управлении, некоторые 
службы всегда были представлены в обоих районах. Прежде 
всего, это касается отделов внутренних дел. Ряд организа-
ций «разделились» сравнительно недавно. Например, Центр 
госуслуг района Выхино-Жулебино, существовавший ранее 
только на Жулебинском бульваре, 25, после многочисленных 
обращений жителей в правительство Москвы дополнительно 
появился в Выхине. Обратная ситуация произошла с КЦСО, 

который был представлен в районе одной организацией в Вы-
хине. Однако он не мог полноценно справляться с постоянно 
возрастающей нагрузкой, и 10 лет назад появился его «двой-
ник» на Жулебинском бульваре, дом 40, для обслуживания 
преимущественно жителей Жулебина.

Тем не менее ряд социальных объектов существуют в един-
ственном числе, что является анахронизмом и следствием 
непродуманного объединения двух районов в один. Прежде 
всего это касается детского травмопункта. Среди основных 
требований, которые предъявляются к социально значимым 
объектам, – доступность инфраструктуры. О какой доступ-
ности можно говорить, если, как мне написала многодетная 
мама Мария Галкина, она неоднократно добиралась с боль-
ным ребёнком на руках из Выхина в Жулебино порядка часа.

С другой многодетной мамой – Татьяной Дюминой я осмо-
трел травмопункт на Хвалынском бульваре и территорию око-
ло него. Первое, что бросилось в глаза, – громадная очередь. 
Второе – невозможность из-за заграждающих клумб и полу-
сфер подъехать к нему на машине. На любой машине – вклю-
чая скорую помощь. Но если фельдшер ещё может донести 
обездвиженного ребёнка на руках, то не всякой маме это под 

силу. Буду требовать немедленно обеспечить подъезд к трав-
мопункту на автомобиле, а также организовать парковку в не-
посредственной близости от него.

К сожалению, из-за единственного детского травматоло-
гического пункта на весь огромный район тысячи семей ли-
шились столь необходимой медицинской 
помощи в экстренной ситуации. Я как 
депутат приложу все усилия, чтобы до-
биться открытия в районе двух пунктов 
травматологической помощи детям – в 
Выхине и Жулебине. Существующая сей-
час ситуация в районе – недопустимая.

Леонид ЗЮГАНОВ, 
ваш депутат, кандидат в мэры Москвы
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В 
Московской городской Думе я являюсь пред-
седателем комиссии по науке и промышлен-
ности. Моя повседневная работа пронизана 

болью за Москву, которая из некогда мощного на-
учно-производственного центра превратилась в 
парализованную пробками торгово-развлекатель-
ную площадку с бесконтрольной коммерческой 
застройкой промзон, безмерно дорогим жильём, 
коммерциализированным здравоохранением, веч-
ным перекладыванием плитки и помпезным благо-
устройством. Немногие сохранившиеся предпри-
ятия работают на пределе своих возможностей в 
условиях тяжелейшей зависимости от импорта. 
Вроде бы моя работа далека от природоохранного 
законодательства. Но это только на первый взгляд. 
Промышленная тематика не может и не должна дис-
танцироваться от темы экологии, поскольку здоро-
вая нация – тот фундамент, на котором строятся все 
аспекты современной жизни. Более 65% площадей 
Москвы относятся к неблагополучным или крайне 
неблагополучным территориям в плане экологии.  
И повторюсь, что первое место в этом антирейтинге 
принадлежит юго-востоку Москвы, интересы кото-
рого я представляю в Мосгордуме.

В СССР важнейшее значение придавалось чи-
стоте воздуха. В 1935 году Генплан Москвы начал 
формировать лесозащитные полосы (прообразы 
нынешних особо охраняемых природных террито-
рий) на 168,5 тысячи гектаров. Сегодня в Москве 
осталось 60 тысяч гектаров ООПТ. Почти трёхкрат-
ное уменьшение является одной из основных при-
чин того, что Москва занимает первое место среди 
крупных российских городов по числу онкологиче-
ских заболеваний, болезней дыхательных путей, си-
стемы кровообращения в расчёте на одного жителя.

В непосредственной близости от управы рай-
она Выхино-Жулебино (ул. Академика Скрябина, 
вл. 3/1) по программе реновации возводится жи-
лой комплекс многоэтажной застройки. Соглас-
но информации, которая была представлена на 
плакатах, где ведутся строительные работы, вы-
рубке подлежали 2409 деревьев и почти 15 тысяч 
кустарников, однако данные о проведении компен-
сационного озеленения отсутствовали. Это про-
тиворечит Закону города Москвы от 5 мая 1999 г.  

№ 17 «О защите зелёных насаждений» и Постанов-
лению Правительства Москвы от 29 июля 2003 г.  
№ 616-ПП «О совершенствовании порядка ком-
пенсационного озеленения в городе Москве». Бо-
лее того, руководство района, игнорируя запросы 
заинтересованных граждан, всячески скрывает 
информацию, было ли проведено компенсацион-
ное озеленение или нет. Подобная позиция даёт 
основание предположить об отсутствии таково-
го. Это неудивительно, ведь в московском Де-
партаменте природопользования и охраны окру-
жающей среды за выдачу порубочных билетов 
отвечает сотрудник, имеющий не природоохранное 
или биологическое образование, а строительное.  
Если подобный беспредел с восстановлением дере-
вьев и кустарников происходит менее чем в ста ша-
гах от управы, то остаётся только догадываться, что 
творится на её задворках.

Власти всех уровней не просто не заботятся 
о сохранении зелёных насаждений в пределах 
городов, но и принимают откровенно антинарод-
ные законы. Недавно Госдума приняла закон, по-
зволяющий вести хозяйственную деятельность 
на особо охраняемых природных территориях. 
Теперь любая ООПТ находится «под боем». Как 
депутат Мосгордумы разбирался с ситуаци-
ей вокруг жилого комплекса «Сказочный лес».  
Мы привыкли, что слово «сказка» ассоциируется 
с чем-то добрым. Но вот так цинично девелоперы 
назвали жилой комплекс, построенный на месте 
тысяч вырубленных деревьев в середине Лоси-
ного острова. Однако это ещё не сказка, а только 
присказка. Жители, которые заселят эти много-
этажки, нуждаются в строительстве социальных 
объектов – прежде всего детского сада, школы, 
поликлиники. Значит, снова будут тысячи выру-
бленных деревьев. Но и это не всё. Ведь к жилому 
комплексу «Сказочный лес» должна быть проло-
жена дорога. И что вы думаете, её проложили в 
начале года всего за 13 (!) праздничных январских 
дней. Четырёхполосная шестикилометровая маги-
страль с освещением прошла по центру Лосиного 
острова. Представляете, как она влияет на обита-
ющих в парке птиц и животных?

Неоднократно испытывал на себе прессинг 
сторонних организаций наш заказник «Жулебин-
ский». До сих пор в середине ООПТ на 24 гекта-
рах земли находится лётно-испытательный ком-
плекс «Камов», которому, по мнению жителей,  
там точно не место. Для него уже давно была 
подготовлена новая площадка в посёлке Чкалов-
ский Щёлковского района Московской области.  
Однако создаётся впечатление, что московские 
власти всё устраивает. А может быть,  дело в другом?  
В случае вывода «Камова» с территории ООПТ 
мы сталкиваемся с оборотной стороной медали. 

Кто даст гарантию, что на освободившейся тер-
ритории московская власть не захочет построить 
какой-нибудь ЖК «Сказочный заказник» по ана-
логии со «Сказочным лесом» в Лосином острове? 
И со всеми вытекающими последствиями в виде 
вырубленных деревьев и заасфальтированных 
подъездных путей? 

Я преклоняюсь перед упорством жителей Выхи-
на-Жулебина, которые за счёт множества протест-
ных акций, включая тысячные митинги, не допустили 
строительства «Нью-Черкизона», снегоплавильного 
пункта, отстояли Берёзовую рощу. Но многие свои 
проекты, в том числе связанные с экологией, власть 
проталкивает с помощью голосования на «Активном 
гражданине». 

Убеждён, что сотрудники коммунальных служб 
помимо экзамена по технике безопасности обя-
заны сдавать экзамен на бережное отношение к 
природе. Без этого допускать их к работе катего-
рически нельзя. Первым экзаменом они защищают 
себя, вторым – экологию, то есть всех нас. Деньги, 
потраченные на обучение, безусловно, отыграются 
за счёт экономии бюджетных средств, которые сей-
час разбазариваются из-за низкой приживаемости 
зелёных насаждений и необходимости проводить 
повторное озеленение. Посмотрите, что происхо-
дит сейчас в Жулебине при «облагораживании» 
Берёзовой рощи. «Жилищник», убирая территорию 
с использованием тяжёлой техники, очень вольно 
обращается с зелёными насаждениями. «Наез-
ды» на деревья и кустарники становятся нормой. 
Жители мне сообщали о многочисленных случаях 
повреждения корневой системы деревьев. Выпол-
няя наказы москвичей, в прошлом году я лично со 
своими соратниками высадил в Выхине и Жулеби-
не более тысячи деревьев и порядка пяти тысяч ку-
старников. За минувшую зиму погибло около 70%. 
В основном из-за повреждения тракторами во вре-
мя уборки снега.

Московские власти ведут тотальное наступление 
на природные комплексы и зелёные насаждения, 
в частности. Идеология чиновников определяется 
фразой, что в Москве должен работать каждый кло-
чок земли, а деревья в карман ничего не положат. 
Чиновникам совершенно безразлично, что след-
ствием нарушения экологического баланса являет-
ся дисбаланс социальный. Это 
приводит к многочисленным 
протестам и не способствует 
коммуницированию граждан с 
властью – процессу, который 
должен являться основой любо-
го цивилизованного общества.

ЕСЛИ О ПРИРОДЕ НЕ ЗАБОТИТЬСЯ,ЕСЛИ О ПРИРОДЕ НЕ ЗАБОТИТЬСЯ,
ОНА ПРЕВРАЩАЕТСЯ В ОКРУЖАЮЩУЮ СРЕДУ

Юго-восток Москвы с точки зрения эколо-
гии является наименее благополучным. Такие 
слова, как Московский нефтеперерабатываю-
щий завод в Капотне, Люберецкие очистные со-
оружения, мусоросжигательный завод в промзо-
не «Руднево», стали синонимами экологического 
загрязнения. Не случайно сообщения о много-
кратном превышении в воздухе вредных веществ 
в нашем районе давно никого не удивляют.
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Леонид ЗЮГАНОВ, 
ваш депутат, кандидат в мэры Москвы

• В Ы Б О Р Ы •

СРОЧНО В НОМЕР: 

ФИЗКУЛЬТУРНО-ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЙ КОМПЛЕКС 
В РАЙОНЕ ВЫХИНО-ЖУЛЕБИНО БУДЕТ ПОСТРОЕН!

С
читаю это огромной победой жителей, рай-
онных активистов и моей команды! На зе-
мельном участке так называемого гараж-

ного долгостроя на пересечении улиц Привольной 
и Авиаконструктора Миля в 2025 году появится 

спортивный центр. Предусмотрен бассейн, каток, 
тренажёрный зал. Самое главное, что дети и под-
ростки смогут заниматься бесплатно!

23 августа состоялась моя встреча с жителями 
на месте будущего строительства. Приехали пред-

ставители префектуры и Департамента спорта, 
которые подтвердили, что работа над проектом 
уже началась.

Леонид ЗЮГАНОВ
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Наверное, одно из самых спорных понятий – 
определение красоты. Начните доказывать, что 
курносый нос красивее, чем с лёгкой горбинкой. 
Сразу появятся оппоненты, которые поднимут 
вас на смех. Когда среди многообразных челове-
ческих чувств нашли шестое, не надо было оста-
навливаться на достигнутом. Потому что седьмое – 
чувство красоты, такое же неясное и непред-
сказуемое.
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Лето – прекрасная пора, мы ждём его девять меся-
цев в году. И если вы заядлый дачник, то и ваши питом-
цы, привыкшие к загородной раздольной жизни, ждут 
его с таким же нетерпением. Конечно, вы – ответствен-
ный владелец, который сделал всё правильно: по реко-
мендации врача купил на весь сезон капли на холку или 
ошейник от блох и клещей, а перед поездкой за город 
дал питомцу таблетку от глистов и провёл ежегодную 
вакцинацию. Однако, чтобы эта предосторожность не 
оказалась тщетной, по возвращении с дачи своевре-
менная профилактика от эктопаразитов (тех, что живут 
внутри) и эндопаразитов (тех, что живут на коже) тоже 
необходима. Сезон обработок от блох и клещей с целью 
профилактики начинается с таяньем снега и заканчива-
ется месяцем, когда снежный покров устоялся, то есть 
фактически получаются те же девять месяцев в году! 

А что делать, если, несмотря на ваши своевре-
менные действия, вы всё-таки заметили на своём 
коте или собаке, допустим, блоху? Необходимо обя-
зательно внеурочно обработать питомца специаль-
ными каплями на холку. Причём советую выбрать 
аналог с противопаразитарным средством другого 
производителя или воспользоваться шампунем от 
блох, продающимся в зоомагазинах или ветеринар-
ных аптеках. При необходимости делать такие обра-
ботки можно с разницей в две недели. Внимательно 
читайте на этикетке, что препарат делает: отпугивает 
или убивает паразитов? Чаще всего именно в этом 
кроется ответ на вопрос, почему препарат, который 
использовали ранее, не сработал. 

А если вы вдруг увидели глиста? Самым нужным 
и точным действием будет положить его в баночку и 
отвезти в ветеринарную лабораторию или клинику на 
анализ. Поверьте, найти яйца глистов в кале животного 
сложнее, чем определить вид конкретного гельминта. 
По результатам анализа ветеринарный врач должен на-
значить вашему животному лечебную дегельминтиза-
цию, она отличается от профилактической количеством 
дней применяемой терапии и выбором конкретного ле-
карства. Чтобы ваш питомец не пострадал, не занимай-
тесь самостоятельным лечением. 

Ещё один момент, на который хочется обратить 
особое внимание. Если у вашей кошки или собаки 
есть хронические заболевания и симптомы их за лет-
ний период обострились, запланируйте визит к врачу. 
Возможно, погодные условия или поедание каких-то 
растений стимулировали прогрессирование болезни 
и необходимо принять меры.  
А если за время дачного перио-
да вы вдруг нашли мурчаще-по-
лосатое или лающе-лохматое 
счастье, то поделитесь этим 
счастьем с нами, врачами, и мы 
поможем вырастить это счастье 
большим, сильным и здоровым!

ВОЗВРАЩЕНИЕВОЗВРАЩЕНИЕ
С ДАЧИС ДАЧИ

Артём СПИРИН,
главный врач клиники 

«ДенталВет»

ул. Авиаконструктора 
Миля, д. 2, корп. 1 
+ 7 (495) 215-08-15

• Ж У Л Ь Б А Р С •

О КРАСОТЕ  О КРАСОТЕ  
И ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИИ ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИ

От приятеля, работавшего в турецком отеле, слы-
шал взаправдашнюю историю. Расселяя тури-
стов, он обратил внимание на двух одиноких 

дам, у которых в анкете значилось «дизайнер одежды». 
«Видите, как удачно всё складывается, – радостно ска-
зал он, вручая ключи от номера, – вам будет о чём по-
говорить». Проговорили они без остановки всю ночь, 
а на следующий день перестали разговаривать вовсе. 
Ещё через день устроили дебош в номере, после кото-
рого одна из дам потребовала, чтобы её переселили. Вы 
думаете в другой номер? Как бы не так! В другой отель! 
«Чтобы я эту дуру бездарную больше не видела!»

Это, как говорится, крайности, но бывают и противо-
положные ситуации – когда истина лежит на поверхно-
сти (и необязательно в вине). Навряд ли кто-то погрешит 
против правды, если громко заявит, что бриллиант в 
оправе смотрится красивее кварца. Или что дубовый 
паркет на полу будет гораздо красивее, чем линолеум. 
Второе сравнение мне даже нравится больше, потому 
что мы будем говорить о строительных материалах.

– Петрович, я тебя в сотый раз прошу, не называй 
меня своим половым партнёром. Мы с тобой уклад-
чики паркета.

Почти по Маяковскому: «Мы говорим Собянин, 
подразумеваем плитка». Если верить сарафанному 
радио, то километры плитки, появившиеся на сто-
личных улицах, – заслуга Сергея Семёновича. А чем 
плохо? Смотрится красиво. Плохо другое – ежегод-

ные обновления практически новой плитки на ещё 
более новую свидетельствуют о перенаправлении 
потока бюджетных денег в чиновничьи карманы.

Жители нашего района привыкли к подобному 
«благоустройству», но в этом году власть переплюнула 
сама себя. «Что-то давненько не меняли у нас плитку 
на плитку, – судачили жулебинцы, – а то пообтесалась 
за год, ходить невозможно». Словно откликаясь на эти 
пожелания, в середине лета в сквере, который тянет-
ся вдоль всей улицы Генерала Кузнецова, появились 
гастарбайтеры. Безжалостно выворачивая плиточное 
покрытие наизнанку, но не забывая в то же время от-
дельно складировать самую хорошую плитку (то ли 
для себя, то ли для начальства, то ли для продажи, то 
ли для дачи), рабочие подготовили плацдарм для сле-
дующего этапа. И тогда на сквер заехал самосвал…

– Это что такое? Это что за серость? – вопрошали 
жители, показывая пальцем на образовавшуюся за 
самосвалом дымящуюся кучу.

– Это не серость, это асфальт! – прокричал про-
раб. – У него цвет такой.

Именно это событие за месяц до 10 сентября зна-
меновало собой окончание эпохи плитки и начало 
эпохи асфальта. По крайней мере, для улицы Гене-
рала Кузнецова.

Не случайно в начале статьи я затеял дискуссию 
о красоте. И хотя сколько людей, столько мнений, но 
есть прописные истины. Вряд ли кто-то будет спо-
рить, что плитка в сквере смотрится гораздо краси-
вее и эстетичнее, чем асфальт. Кроме этого, если её 
сознательно не уничтожать (как это у нас принято), 
плитка гораздо долговечнее и может служить до 
полувека. Асфальтовое покрытие каждые 5–8 лет 
необходимо ремонтировать, поскольку оно покры-
вается трещинами и выбоинами, но любая заплатка 
портит эстетику (опять же к слову о красоте). Осо-
бенно тяжёлые времена для асфальта наступают 
зимой и в период перехода нулевых температур, 
когда вода, превращаясь в лёд, расширяет любые 
углубления. Летом в дождь – непросыхающие лужи, 
через которые не всегда перепрыгнешь. В жару не 
лучше – асфальт размягчается, образуя углубления. 
Плюс другая беда – испарение битума и специфиче-
ский запах, неприемлемый для аллергиков.

Единственное преимущество асфальтового по-
крытия – цена. При общей стоимости 400 руб. за 
метр квадратный с учётом материалов и работы он 
примерно втрое дешевле плиточного покрытия. Но 

скажите, пожалуй-
ста, как это увязыва-
ется с логикой, если, 
чтобы выиграть в 
цене, надо сначала 
потратить немалые 
деньги на демонтаж 
дорогого, практично-
го и очень красивого 
покрытия, чтобы за-
тем снова потратить 
деньги и поменять 
его на дешёвый сур-
рогат? Наверное, у 
чиновников своя ло-
гика, недоступная 
здравому смыслу. 

Валерий КАТКОВ

• Ж УЛ Ь П РА В Д О М •
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П
риродный заказник «Жу-
лебинский» был создан 
в августе 2016 года, и это 

одна из самых молодых особо 
охраняемых природных терри-
торий Москвы. Более 60% его 
площади занимают сосны и бе-
рёзы. Из представителей фауны 
здесь встречаются сравнитель-
но редкая для Подмосковья ла-
ска, а также лиса, белка и ёж.

Давайте поговорим о ёжике 
– удивительном животном, при-
способленном к самым опасным 
ситуациям. Тело его покрыто 
жёсткими торчащими иголками, 
число которых у взрослых осо-
бей достигает шести тысяч. При 
опасности ёж сворачивается в 
колючий шар. Это хорошо за-
щищает зверька от врагов, и он 
не прибегает к другим способам 
защиты. Так, обладая острыми 
зубами, не пытается укусить. 
На зиму ежи впадают в спячку, 
закапываясь в листья и дёрн. 
Обычно она длится с октября по 
апрель.

Эти животные преимуще-
ственно ночные. Как у многих 
ночных животных, у ежей плохо 
развито зрение, зато они обла-
дают острыми обонянием и слу-
хом. Ежи достаточно быстро для 
своих размеров бегают, неплохо 
плавают и прыгают. Питаются 
зверьки насекомыми, улитками, 
мелкими грызунами, лягушка-
ми. Благодаря рассказам Вита-
лия Бианки укоренилась мне-
ние, что ежи могут на своих 
колючках переносить яблоки. 
Но это является не более чем 
красивой выдумкой автора, хотя 
фрукты нечасто, но входят в ра-
цион этих зверьков.

Обыкновенные ежи ведут 
одиночный образ жизни, обра-
зуя недолгие пары в брачный 
период сразу после зимней 
спячки. Для жилья и выведения 
потомства ежихи устраивают в 
углублениях почвы логовища из 
травы, опавшей листвы и мха. 
Обычно рождается 4–8 детёны-
шей, голых и слепых. Масса их 
тела всего 12 граммов. Через 
несколько часов после рожде-
ния у ежат появляются мягкие 
иглы. Полностью игловой по-
кров формируется к 15-му дню 
жизни. Продолжительность жиз-
ни ежей составляет в природе 
3–5 лет, в неволе – 8–10.

Собкор

Алексей Сергеев: Клинике «Визави» 
21 год. Для частного предприятия это 
огромный срок, свидетельствующий, 
прежде всего, о надёжности. Расска-
жите, как всё начиналось?

Александр Бабиков: В 1997 году я за-
кончил Московский стоматологический 
институт, поступил в ординатуру и парал-
лельно начал практиковаться в частной 
клинике, где скоро получил предложение 
занять пост заместителя главного врача. 
Это было очень хорошей школой, которая 
пригодилась, когда я в 2002 году открыл 
собственный бизнес. Мы начали всего с 
трёх кабинетов и очень скромного оборудо-
вания. Сейчас мы открываем уже восьмой 
кабинет. А новейшему оборудованию могут 
позавидовать ведущие стоматологические 
клиники Москвы. В нашем арсенале при-
боры для микроскопной, лазерной и циф-
ровой стоматологии, внутриротовой ска-
нер, компьютерный цифровой томограф. 
Клиника «Визави» работает по гнатологи-
ческой концепции, включающей не только 
лечение, имплантологию, ортодонтию, но 
и лечение болезней жевательных мышц и 
челюстного сустава. 

Лечение челюстного сустава с восста-
новлением положения нижней челюсти ме-

няет форму лица, значительно 
омолаживает пациента, поэто-
му данная процедура является 
не только лечебной, но и косме-
тологической. Уровень клиники 
очень высокий. Мы дважды ла-
уреаты международной премии 
в области красоты и здоровья 
«Грация», победители ежегод-
ного Всероссийского рейтин-
га стоматологических клиник 
Startsmile ИД «КоммерсантЪ».

А.С.: А каковы Ваши личные дости-
жения?

А.Б.: За время работы в клинике я 
успешно защитил кандидатскую диссер-
тацию. В настоящее время возглавляю 
экспертную комиссию по стоматологии и 
челюстно-лицевой хирургии Московской 
областной ассоциации стоматологов и 
челюстно-лицевых хирургов. Являюсь 
председателем ревизионной комиссии 
Стоматологической ассоциации России. 
Получил звание академика Академии 
медико-технических наук. Значительным 
достижением считаю получение Между-
народной премии стоматологов в Японии.

А.С.: Впечатляет. Думаю, не многие 
руководители не только частных, но и 

государственных учреждений могут 
похвастаться такими достижениями. 
Если сравнивать отечественную и за-
рубежную стоматологию, мы отстаём?

А.Б.: Думаю, отставания как такового 
нет. Уровень любой клиники определя-
ется тремя факторами: 1. Оборудовани-
ем, материалами и инструментарием;  
2. Профессиональными качествами вра-
чей; 3. Регулярным контролем качества 
стандартов лечения пациентов. Про обо-
рудование я уже говорил. Материалы и 
инструментарий мы как закупали за ру-
бежом, так и продолжаем закупать, благо 
наложенные на страну санкции лояльны 
к медицине. По поводу профессиональ-
ных качеств могу сказать, что наши сто-
матологи западным ничем не уступают. 
Более того, у российских врачей кругозор 
шире. Например, если зарубежный врач 
занимается кариесом, то он с трудом ори-
ентируется в других стоматологических 
специализациях. Отечественная школа 
стоматологии предполагает, что даже вра-
чи узкой специализации легко ориентиру-
ются в смежных областях.

А.С.: Во многих государственных 
медицинских учреждениях из-за огра-
ниченного времени, отпущенного на 
приём, врачи не успевают провести 
полноценное обследование и лечение 
больного. Как происходит приём у Вас?

А.Б.: Врач сам определяет время, не-
обходимое для работы с пациентом.  
Я как руководитель никогда не буду огра-
ничивать его по времени, потому что это 
сразу отразится на качестве лечения.

А.С.: Можете описать идеального 
сотрудника в Вашем понимании?

А.Б.: Наверное, это женщина. Она уже 
имеет определённый опыт работы, но не 
останавливается на достигнутом, а всег-
да ориентирована на саморазвитие. Она 
очень доброжелательная, умеющая рас-
положить к себе пациента и одновремен-
но очень ответственная.

А.С.: Кто были Ваши учителя и есть 
ли у Вас ученики, которым Вы переда-
ёте свой опыт?

А.Б.: Меня учили действительно вы-
дающиеся врачи. Прежде всего, назову 
Алексея Ивановича Дойникова, который 
лечил Сталина, Берию, Хрущёва, Бреж-
нева. Отдельно остановлюсь на его исто-
рии с Кагановичем. Тот сначала прислал 
для лечения свою жену, вероятно, в каче-
стве «подопытного кролика», и только по-
сле того, как она осталась довольна, сам 

сел во врачебное кресло. Кстати, коронки 
у него были платиновые, и Алексей Ива-
нович не один бор затупил, прежде чем 
понял, в чём дело. Что касается моих соб-
ственных учеников, то я профессиональ-
ный коуч и передаю свой опыт студентам, 
врачам и руководителям клиник через 
свою консалтинговую школу, имею тыся-
чи учеников по всей России и за рубежом.

А.С.: Что отличает Ваших учеников 
от студентов Вашего поколения?

 А.Б.: У них больше возможностей для 
получения знаний. За счёт интернета и 
не только. Они как губка впитывают но-
вое. Они более мотивированные и значи-
тельно более коммерциализированные. 
Если врачам моего и более старшего по-
коления при общении с пациентом важно 
поговорить и даже разговорить его, то для 
них важен принцип: «Меньше слов – боль-
ше дела». С одной стороны, это хорошо, 
с другой – не очень, так как пациентам 
старшего поколения важно, чтобы с ними 
поговорили перед лечением, и тогда они 
успокаиваются.

А.С.: Можете рассказать об особен-
ностях Вашей клиники?

А.Б.: У нас есть специальное детское 
отделение с игровой комнатой, мною лич-
но разработана программа для лечения 
беременных. Дело в том, что в организме 
беременных женщин меняются физиоло-
гические процессы. Поэтому нельзя при-
менять некоторые анестетики, имеются и 
другие ограничения. Мы вырабатываем 
специальную тактику лечения в зависи-
мости от многих показателей.

А.С.: Вы рассказали, какие изменения 
претерпела Ваша клиника более чем 
за 20 лет работы. А можете пофантази-
ровать, какой будет Ваша клиника, ну, 
пусть не через 20, а хотя бы через 10 лет?

А.Б.: В диагностике и лечении будет 
превалировать цифровизация, и сам 
процесс станет более технологичным. 
Соответственно роль лечащего врача 
перестанет быть доминирующей в лече-
нии и вряд ли превысит 50%.

А.С.: Спасибо Вам большое, Алек-
сандр Сергеевич, за такой интерес-
ный и познавательный рассказ.

А.Б.: Знаете, как говорят англичане, 
чтобы судить о пудинге, надо его попро-
бовать. Поэтому приглашаю читателей в 
клинику «Визави», где вы сможете оценить 
высокий уровень нашего медицинского 
обслуживания. Поверьте, лечить зубы в 
клинике «Визави» очень комфортно.

Появившаяся информация о закрытии стоматологического отделения в 
филиале № 1 ГПУ № 23 стала причиной озабоченности жителей района.  
И хотя позже выяснилось, что закрытие будет временным, максимум на пол-
тора года, но зубной боли не скажешь: «Хватит ныть, потерпи ещё годик». 
Конечно, без медицинской помощи люди не останутся. Хороших частных 
клиник в районе немало. Например, мы неоднократно получали благодар-
ные отзывы о работе врачей стоматологической клиники на Жулебинском 
бульваре, 5, работающей уже 25 лет. Она практически напротив филиала сто-
матологической поликлиники № 4 ДЗМ, в трёх минутах пешком.

Сегодня мы расскажем ещё об одном стоматологическом «старожиле» – 
клинике «Визави». В гостях у нашей редакции её главный врач А.С. Бабиков 
(на фото), которого расспрашивал корреспондент Алексей Сергеев. 

Редакция
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У
ниверсальных маркетплейсов, пользующихся у 
россиян повышенной популярностью, немного. 
Пальцев на одной руке хватит, чтобы пересчитать: 

Яндекс.Маркет, «Озон», AliExpress, Wildberries, Amazon. 
Современную жизнь без их услуг уже не представишь. 
Хотя некоторые услуги такого отвратительного каче-
ства, что могут жизнь и подпортить. Как мелкими не-
приятностями, так и немалыми денежными потерями.

К сожалению, понятие «дистанционная торговля» 
ассоциируется у продавцов с таким же дистанцион-
ным решением спорных вопросов. Но почему-то на 
расстоянии с помощью ботов проблемы решаться не 
хотят. Продавцы просто-напросто отмахиваются от 
назойливых клиентов: «Говорите громче, мы вас не 
слышим». А орать-то некуда. Ни адреса, ни телефона.  
В советское время, демонстрируя отечественную тех-
ническую отсталость, гуляла такая шутка. Иностран-
ная делегация приехала в контору на Дальний Восток. 
А там мужик в соседней комнате так орёт в трубку, что 
за версту слышно. Директор извиняется: «Простите, 
он с Японией говорит». – «А почему он не хочет позво-
нить по телефону?» Сейчас у нас с прогрессом дела 
обстоят более-менее, но иногда хочется узнать у бота, 
который тебя откровенно динамит: «А нельзя позво-
нить человеку по телефону?»

В портфеле у «ЖБ» немало жалоб на работу агре-
гаторов, например, на тот же «Озон». Посмотрите, ка-
кую рыбью мелочь получила читательница вместо за-
явленной отборной воблы размером не менее 20 см и 
с икрой. Естественно, мелочь не была пузатой, то есть 
никакой икры и в помине не было.

Помните, Василий Алибабаевич говорил: «Кушать 
подано, садитесь жрать, пожалуйста». Примерно с та-
кой же степенью «галантности» могли бы ответить в 
«Озоне» нашей читательнице на её письменную пре-
тензию по поводу воблиных «мальков». Но решили во-
обще не отвечать, что, по сути, одно и то же. Мы ничуть 
не оправдываем «Озон», но ему далеко до цинизма 
продавцов AliExpress вкупе с наплевательским отно-
шением к покупателям владельцев сайта.

Число ежедневных сделок на AliExpress порядка 
двухсот тысяч, а оборот в 2022 г. составил 240 млрд 
руб. Правда, он упал по сравнению с прошлым годом 
на 20%, что свидетельствует о проблемах. Ниже – об 
одной из них. Если посмотреть статистику отзывов, 
то порядка 85% пользователей AliExpress отзываются 
о нём с формулировками «плохо» и «ужасно».

Новичкам, впервые пришедшим на AliExpress, сто-
ило бы ознакомиться с отзывами, прежде чем совер-
шать покупки. Но куда там, вместо того чтобы учиться 
на чужом опыте, они всё проверяют на собственной 
шкуре. И одураченные смешными ценами забывают 
прописную истину: «Смеётся тот, кто смеётся послед-
ним». Последствия провалившегося эксперимента по 
экономии денег проявляются очень скоро и фонтани-
руют отзывами новых пользователей под грифами 
«ужасно», «мошенники», «разводилово», «лохотрон» и 
тому подобными. А в это время где-то за много тысяч 
километров последними смеются, знамо, китайцы, су-
зив до щелочек свои хитрющие глазки.

Основная проблема сайта AliExpress – невозврат 
денег или – что не намного лучше – возврат только 
части. Купив дорогую вещь по фотографии, вы через 
два месяца разворачиваете посылку в предвкушении 
получить желаемое. И неожиданно оказываетесь в 
положении Иван-царевича, мечтающего о прекрас-
ной царевне, но вынужденного довольствоваться ля-
гушкой. Правда, лягушка тоже в положении, но это не 
служит утешением.

Если сказка заканчивается хеппи-эндом, то у вас 
всё может быть совсем по-другому. Даже пометка на 
сайте, что в случае возврата товара продавец вернёт 
за него деньги, не спасёт от махинаций. Могут вернуть 
половину, а могут и ничего. Есть возможность открыть 
спор с ним, но это билет в один конец. Некий бот с том-
ным именем Диана будет вам долго и красиво улыбать-
ся, гарантируя, что обязательно поможет, однако через 
какое-то время исчезнет, как обычная проститутка, 
которая, получив от вас деньги, считает, что расплати-
лась сполна. Ведёт она себя так бесцеремонно, зная, 
что у неё есть сутенёр, которым, очевидно, выступает 
непосредственно AliExpress. Вы ещё продолжаете меч-
тать о какой-то справедливости на сайте?

Сомневаюсь, чтобы AliExpress подобное беспар-
донное отношение к покупателям демонстрировал 
на американском или европейском рынках. Но в 
России он чувствует полную безнаказанность, по-
этому может и деньги воровать, и подсовывать туф-
ту вместо обещанного. Какие-то вещи можно купить 
на AliExpress, мало чем рискуя. Например, детскую 
погремушку, подставку для телефона или подстил-
ку для собаки. Но десять раз подумайте, стоит ли 
там покупать технически сложные или дорогие то-
вары? Не гонялись бы вы за дешевизной. Пытаясь 
сэкономить, потеряете больше. И ещё намучаетесь! 
На маркетплейсах с российской юрисдикцией вы 
защищены Законом о защите прав потребителей.  
У них тоже бывают косяки, но ключевое здесь слово 
«бывают». А на AliExpress они вошли в систему.

«Г
лобус» – известная марка в семье гипер-
маркетов. Корнями он уходит в Германию, 
где обитает уже без малого два века. Од-
нако сегодняшние политические реалии 

дают повод разговорам, что «Глобус» вслед за мно-
гими известными брендами может уйти из России. 
Достоверно неизвестно – так ли это будет или нет, но 
почему бы напоследок не насолить? Именно поэтому 
наш читатель с некоторой опаской покупал дешёвый 
суп харчо их собственного приготовления, разливая 
его половником из бадьи в приготовленную для по-
купателей литровую ёмкость. Боялся подвоха, что суп 
пересолен. Оказалось, что нет – нормальный. Но радо-
ваться было рано.

Подвох поджидал его на дне тарелки в виде клоч-
ка волос. На письменную претензию он получил ответ, 
что это волосы не сотрудников «Глобуса», а покупате-
лей (по всей видимости, в гипермаркете ожидали, что 
это сильно обрадует бедолагу). Как далее ему поясни-
ли, покупатели, разливая суп, могут трясти волосами 
(спасибо, что не моют голову в супе). В общем, разло-
жили всё по полочкам. Волосинка к волосинке.

В Средние века люди тоже ходили в «Глобус», и он 
был очень популярен. Я про шекспировский театр «Гло-
бус». Не исключено, что руководству нынешнего «Глобу-
са» тот «Глобус» тоже нравится. Настолько, что не воз-
ражали бы его возродить и даже, судя по всему, начали 
писать сценарий новой кулинарной пьесы под названи-
ем «Суп с добавкой». Только вот получается нечто, напо-
минающее театр абсурда. Шекспир отдыхает.

Хотя, казалось бы, куда проще, если есть такая 
проблема, поставьте человека в косыночке на разлив 
супов или установите специальные автоматы. Наде-
емся, что жалоба редакции газеты, направленная в  
Роспотребнадзор, к этому подстегнёт.

Материал написан по факту посещения читателем 

гипермаркета «Глобус», Косино

НЕ ГОНЯЛСЯ БЫ ТЫ, ПОП,
ЗА ДЕШЕВИЗНОЙ

Без малого 200 лет прошло, как Александр Сергеевич написал свою «Сказку о попе и о работнике его Балде», а мораль, вложенная в уста 
главного героя и вынесенная в заголовок, слишком часто не доходит до своего конечного потребителя. То есть ходит-ходит где-то рядом, но не до-
ходит. Слова «конечный потребитель», совсем не свойственные сказочному эпосу, упомянуты здесь не случайно. Именно о них – «конечных по-
требителях», а фактически о нас – обычных людях, приобретающих товары и не желающих за это переплачивать, пойдёт речь. 

• Ж У Л Ь П Р О С В Е Т •
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***• Требуется консьержка. 
Октябрьский проспект, д. 8. 
 +7 963 695-80-17  

***• Салону красоты требуются 
мастер маникюра/педикю-
ра, парикмахер-универсал, 
уборщица. Метро «Лермон-
товский проспект», ул. Прон-
ская. Гражданство РФ. Ус-
ловия работы обсуждаются.   
8-916-888-89-16

• Замки. Вскрытие, замена, ре-
монт дверей. Замки-невидим-
ки. 8-901-516-38-82

• Английский язык школьни-
кам. Опытный преподаватель. 
8-903-507-32-08

НАТАУЭРНД
МАРГОДДЖЕНИХ
ВНРАДИОХЕ

ГОМЕРМПРАВОТА
ЗАЦЕПКИАБАК

УРВЕСОМОСТЬР
ИОГАННСНКБ
ТАИСХОДТАЗИК
НОРОВУГОЛЬАЗУ
ИИЕЗДОКМУРОМ
ЮНЕЦОРАВАЯНА

Ответы на сканвордНЕДВИЖИМОСТЬ 

• Риелтор. Все виды сделок. 
8-906-034-75-67

УСЛУГИ

• Установка TВ-антенн на даче 
и дома, монтаж карнизов, 
люстр и др. 8-916-780-95-17

• Вскрытие дверей: кварти-
ра, сейф, гараж, авто. За-
мена и врезка замков, свар-
ка. 8-926-988-88-26

• Мелкий бытовой ремонт. 
Электрика. Сантехника. Сбор-
ка и ремонт мебели. 8-915-
323-69-68

• Ч А С Т Н И К И •
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JJJ 
Муж жене во время ссоры:
– Хватит указывать, что мне 
делать! Сейчас я пойду с дру-
зьями в бар. Буду пить пиво. 
Возможно, сниму себе де-
вочку. Приду домой пьяный и 
поздно. И угадай кто с меня 
ботинки снимать будет?
– Патологоанатом. 

JJJ 
 – Пойди посмотри, чем там 
кошка на кухне гремит. 
– А ты её кормила?
– Нет. 
– Значит, готовит что-то. 

JJJ 
– Доктор, я вылечусь?
– Да мне самому интересно…

JJJ 
– Семён, ты чего так на 
жену вчера кричал?
– Спрашиваю: «Куда все 
деньги дела?» Молчит. 
– А сегодня что целый 
день орёшь?
– …Сказала.

JJJ 
– Дорогой, прости, я тебя 
вчера обидела. Две бу-
тылки пива сгладят мою 
вину?
– Ящик водки!
– Ох ты, блин, какой рани-
мый…

JJJ 
Думал – любимая. 
Подсчитал – дорогая. 

J Ж У Л Ы Б К А J

•ЖУЛЬЕН-БУЛЬЕН• •ГОЛОВОЛОМКИ•

Редакция будет благодарна за любое, 
даже минимальное пожертвование 
на издание нашей народной газеты 

«Жулебинский бульвар».

Редакция

ИНГРЕДИЕНТЫ (на 4–6 порций): 1 ст. ложка / 15 г размягчённого 
несолёного сливочного масла • 1 чашка (200 г) сахарного песка • 3 яйца, 
отделите желтки от белков • 3 ст. ложки (30 г) пшеничной муки • 2 боль-
ших лимона, натрите на тёрке и выжмите сок (примерно 2 ст. ложки це-
дры и 6 ст. ложек сока) • 1 чашка (250 мл) молока 

ПРИГОТОВЛЕНИЕ: Включите духовку на максимальный режим (жела-
тельно 300–350 градусов) и установите решётку посередине. Пока духовка 
нагревается, положите сливочное масло в миску среднего размера и мед-
ленно добавляйте сахар, разминая смесь деревянной ложкой. Смешайте яичные желтки с сахарной 
смесью, затем всыпьте муку. Добавьте лимонную цедру и сок, полученную массу взбейте с молоком.  
В отдельной чистой большой миске взбейте яичные белки. Аккуратно перемешайте белки с готовым те-
стом. Вылейте смесь в керамическую или стеклянную форму для выпечки. Выпекайте в духовке около 
40 минут (пока смесь не застынет, а верх не станет золотисто-коричневым). В качестве альтернативы 
можно выпекать в отдельных формочках около 20 минут. Подавайте горячим, с сахарной пудрой и слег-
ка взбитыми сливками.

1. Попугай Гога лгал по 
понедельникам, вторни-
кам, средам и говорил 
правду в остальные дни 
недели.
Его подруга Лола лгала по чет-
вергам, пятницам, субботам и го-
ворила правду в остальные дни.
Гога: «Вчера я врал».
Лола: «Я тоже вчера врала».
Какой день недели был вчера?

2. Солнечные часы имеют 
наименьшее количество 
движущихся частей сре-
ди всех часов. Назовите 
часы, имеющие больше 

всего движущихся частей.
3. Покупатель в магазине при-
ценивается к товару. По словам 
продавца, один стоит десять ру-
блей, три – тоже десять рублей, 
десять – уже двадцать, а сто и сто 
десять – по трид-
цать. Какой товар 
хотел приобрести 
покупатель?

4. В 1990 году мальчику 
было 15 лет. В 1995 году 
ему же было 10 лет. Как 
это может быть?

5. Отец описывает до-
черей: «Они все блон-
динки, кроме двух; все 
брюнетки, кроме двух; 
все рыжеволосые, кроме 
двух». Сколько у него 
дочерей?

6. Какое число по-
лучится, если пере-
множить все циф-
ры на цифровой 
клавиатуре вашего 
мобильного теле-
фона?

Ответы – в телеграм-канале на
форуме «Жулебинского бульвара».

Житель Жулебина Сергей Казаков хочет поделиться с читателями рецептом приготовления восхити-
тельного запечённого лимонного пудинга. Рецепт прислали его друзья из Англии, которые утверждают, 
что на берегах Туманного Альбиона это блюдо очень популярно. Как тут не вспомнить английскую пого-
ворку: «Чтобы судить о пудинге, надо его попробовать». И мы, воспользовавшись любезностью Сергея, 
попробовали. Действительно восхитительно! Чтобы насладиться горячим воздушным десертом, не-
сложным в приготовлении, потратьте всего один час. Уверены, что и вы согласитесь с нашей оценкой.


